

Catalogan de trascendental proyecto de Ley Electoral en Cuba



La Habana, 10 jul (RHC) La vicepresidenta cubana, Inés María Chapman, catalogó este miércoles de trascendental para la sociedad el proyecto de ley electoral que será votado por los diputados en la plenaria de la novena Legislatura del Parlamento este fin de semana.

En declaraciones a Prensa Latina, la vicejefa de Estado ramarcó que es una propuesta del pueblo emanada de los debates previos a la aprobación este año de la nueva Carta Magna, que incluye principios invariables y los requisitos de todas las etapas del proceso electoral.

Precisó la vicedignataria cubana, que el proyecto de Ley Electoral recopila todo el procedimiento de cómo se deben realizar los comicios desde los diferentes niveles, y detalló que la Comisión Electoral evaluará a las personas propuestas desde el nivel de base. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba